Drei Vereine stellen sich vor Unter einem Dach im Sentitreff



"Männer mit Männern unterwegs", so hiess unsere erste Veranstaltung im Herbst '95, nachdem wir das Mannebüro Luzern am 29. April 1995 im Sentitreff eröffnet haben. "Männer mit Männern unterwegs", Grundidee des Vereins Mannebüro Luzern. Wir wollen Räume und Möglichkeiten schaffen zur Begegnung von Männern und zur Auseinandersetzung mit dem Mannsein. Auch setzen wir uns für gewaltfreien Umgang bei Konflikten unter Männern, wie auch zwischen Frauen und Männern, ein. Ueber 120 Vereinsmitglieder tragen den Verein. Unser Angebot für Männer:

- Aufbau, Beratung und Begleitung von Männergruppen. Start einer neuen Männergruppe: DI, 26. März '96, 20 Uhr, Sentitreff
- Beratung von Männern, Telefonberatung, 041 - 240 04 30, jeden Mittwoch, 17-20 Uhr.
- Planung und Durchführung von Kulturveranstaltungen, Festen, vor allem dem Mannezmorge (jeden letzten Sonntag im Monat, 10-12 Uhr, Sentitreff)
- Aktive Bildungsarbeit und Bildungsveranstaltungen, z.B.
 "Müssen Männer immer Helden

sein?", DI, 14. März '96, Romero-Haus.

• Medien- und Oeffentlichkeitsarbeit.

Die nächste Hauptversammlung des Vereins Mannebüro Luzern findet am Freitag, 3. Mai '96 im Sentitreff statt. Alle Männer sind herzlich eingeladen.



Mütter- und Kontaktzentrum Luzern

Oeffnungszeiten: Dienstag: 14.30 - 17.00 (mit Gymnastik) Mittwoch: 9.00 - 12.00 Freitag: 9.00 - 17.00 (mit Mittagstisch)

Arbeitslosen-Treff neu mit Mittagstisch



Seit drei Jahren besteht im Sentitreff ein spezielles Angebot für erwerbslose Menschen: montags und donnerstags haben Arbeitslose jeweils am Morgen eine Anlaufstelle für Kontakte, Gespräche und gemeinsame Initiativen.

Nachdem in den Anfangszeiten der Arbeitslosen-Treff regelmässig gut besucht war, ist in den letzten Monaten die Zahl der Besucher-Innen zurückgegangen. In Absprache mit dem neuen Info-Zentrum für Arbeitslose (an der Kellerstr. 25), wo u.a. Bewerbungsbegleitung auf PC angeboten wird, soll daher im Arbeitslosen-Treff ein frischer Akzent gesetzt werden: Ab 14. März gibt es am Donnerstag im Anschluss an den Treff von 10-12 Uhr einen offenen Mittagstisch gemeinsames Kochen und Essen als Knotenpunkt des sozialen Netzes. Herzliche Einladung an alle!

Daneben sollen vermehrt gezielte Informationsveranstaltungen zu Fragen von Arbeitslosen stattfinden. Kürzlich erläuterte ein Versicherungsberater die Folgen des neuen KVG, demnächst werden an einem Donnerstagabend (Termine in der Tagespresse) die Aenderungen im Arbeitslosenversicherungs-Gesetz aufgezeigt.

Oeffnungszeiten: montags 9-11 Uhr donnerstags 10-12 Uhr, anschliessend Mittagstisch

